

Charla con Claudio, el hombre tras la recolección de residuos en Montevideo

Sociedad



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/charla-con-claudio-el-hombre-tras-la-recoleccion-de-residuos-en-montevideo_13057.php

CHARLA CON CLAUDIO, EL HOMBRE TRAS LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS EN MONTEVIDEO

Sociedad

Charla con Claudio, el hombre tras la recolección de residuos en Montevideo

Conversamos con Claudio, el responsable que lidera la recolección de residuos en Montevideo.

Desafíos en la Recolección de Residuos en Montevideo: Entrevista a un Trabajador del Sector

En Montevideo, la recolección de residuos se configura como un asunto crucial que impacta directamente en la calidad de vida de sus habitantes.

Para profundizar en los retos que enfrenta este servicio, tuvimos la oportunidad de dialogar con Claudio, un trabajador con más de diez años de experiencia en el área de recolección de residuos.

La Trayectoria de Claudio

Claudio nos comparte su historia: “Llevo más de diez años trabajando en la recolección de residuos.

Comencé en este trabajo buscando una estabilidad laboral y siempre he creído que cualquier ocupación que aporte al bienestar de la comunidad es digna de valor.

Al principio, desconocía mucho sobre el sector, pero con el tiempo he llegado a comprender la relevancia de nuestra labor”.

Desafíos Cotidianos

Sobre los problemas diarios, Claudio señala: “Hay varios obstáculos que afectan nuestro trabajo.

La falta de recursos es un gran desafío.

Los camiones de recolección frecuentemente se encuentran en mal estado, lo que retrasa nuestras labores.

Además, en ciertas zonas no hay suficientes contenedores, lo que provoca la acumulación de basura en las calles.

También enfrentamos cuestiones de seguridad; muchas veces trabajamos en condiciones peligrosas, sin la protección adecuada”.

Impacto de la Falta de Recursos

Claudio explica cómo la falta de recursos repercute en su trabajo: “Cuando los camiones están en mal estado, tardamos más en completar nuestras rutas.

Esto no solo afecta la eficiencia del servicio, sino que también agrava la acumulación de basura en las calles, generando problemas de salubridad.

Asimismo, si no hay suficientes contenedores, la gente tiende a dejar la basura en cualquier lugar, lo que complica aún más la situación”.

Percepción Pública

Acerca de la percepción que tiene la comunidad sobre su labor, Claudio dice: “Mucha gente no comprende la complejidad de nuestra tarea.

A menudo, solo ven el resultado final y no son conscientes de los inconvenientes que enfrentamos.

Tienden a quejarse cuando observan basura en las calles, pero no siempre entienden que estamos operando con limitaciones.

Además, el esfuerzo físico que implica nuestro trabajo a menudo no es valorado adecuadamente”.

Cambios en el Sector

Cuando se le consulta sobre cambios en la recolección de residuos, Claudio responde: “He observado algunas transformaciones, aunque no todas han sido positivas.

Ha habido avances tecnológicos, como la implementación de aplicaciones para la gestión de rutas.

Sin embargo, los problemas fundamentales, como la falta de recursos y la seguridad, continúan sin solución.

A veces parece que se priorizan otras áreas antes que la recolección, lo que resulta frustrante”.

Propuestas para Mejorar la Situación

Finalmente, Claudio propone: “Es fundamental invertir en nuevos vehículos y en el mantenimiento de los existentes.

También necesitamos más capacitación y recursos para los trabajadores, así como mejores condiciones laborales.

La colaboración con la comunidad es esencial; debemos educar a la población sobre la importancia de reciclar y mantener limpios los espacios públicos.

Solo así podremos mejorar la situación”.

La recolección de residuos en Montevideo enfrenta grandes desafíos que inciden tanto en los trabajadores como en la comunidad.

A través de la experiencia y dedicación de Claudio, se destaca la necesidad de valorar el trabajo en este sector y de buscar soluciones que beneficien a todos.

Con mayor inversión en recursos y educación, es posible mejorar tanto la calidad del servicio como la calidad de vida en la ciudad.

Entrevista a Claudio, trabajador de recolección de residuos en Montevideo, publicada primero en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

CHARLA CON CLAUDIO, EL HOMBRE TRAS LA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS EN MONTEVIDEO

Charla con claudio el hombre tras la recolección de residuos en montevideo

Tags

comunidad, residuos, servicio, trabajador, calidad, recursos, mejorar, entrevista, problemas, claudio, trabajo, montevideo

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Paro de Adeom tras la trágica muerte de un trabajador: la Imm alerta sobre demoras en la recolección de residuos*
- 4.3 *** *Plan de limpieza intensivo por las celebraciones: la Imm intensificará sus servicios el sábado a la noche y el domingo*
- 4.6 *** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*
- 4.4 *** *Reubicación de contenedores en Ciudad Vieja busca mejorar la eficiencia en la recolección de residuos*
- 5.0 *** *Intensa jornada de limpieza y recolección de residuos durante las festividades de Navidad y Año Nuevo*
- 4.4 *** *Servicios de Transporte, Inspección y Recolección de Residuos: Todo lo que necesitas saber para este miércoles 25 de diciembre*
- 4.9 *** *El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*
- 3.6 *** *La Intendencia de Montevideo intensifica su plan para manejar el*

incremento de basura en la temporada festiva

4.5 * *Montevideo se prepara para una Noche de la Nostalgia con restricciones en el tránsito y un servicio de recolección de residuos reducido*

3.6 * *Servicios de transporte, recolección de residuos y atención en oficinas de la Imm tendrán horarios especiales este 24 y 25 de diciembre*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo